



### El Rotary Club y el Centro de Investigación del Cáncer colaboran en un proyecto

**SALAMANCA.** El Rotary Club Salamanca Plaza Mayor y el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca presentaron ayer el proyecto de colaboración entre ambas entidades, cuyo objetivo es difundir entre la población en gene-

ral los últimos métodos de diagnóstico genético para la detección anticipada de la enfermedad que se están desarrollando en el CIC. Facilitar a la población de riesgo el acceso a estas pruebas diagnósticas y obtener fondos para la financiación de programas de investigación del centro, son igualmente objetivos del proyecto de colaboración entre el club rotario y la institución investigadora. ■